



## INVITATION PRESSE

Perpignan, le 13 janvier 2026

### Un moment de partage entre collégiens et joueurs professionnels de l'USAP

Date : jeudi 29 janvier, à 9 h 30

Lieu : Collège Albert Camus, à Perpignan

Le Département des Pyrénées-Orientales invite les joueurs professionnels de l'USAP à venir rencontrer les jeunes 6<sup>e</sup> du collège Albert Camus, à Perpignan, dans le cadre d'une mission d'intérêt général solidaire. Hermeline MALHERBE présidente du Département, ainsi que Alexandre REYNAL, Vice-Président du Département en charge du sport seront présents.

Le Département souhaite, à travers ces opérations appelées missions d'intérêt général, sensibiliser les jeunes aux valeurs du sport, au respect des règles, à la vie en communauté ainsi qu'au goût de l'effort. Ici, il s'agit aussi de valoriser l'accompagnement de jeunes du Département en leurs permettant de vivre un moment sportif privilégié. Dans le cadre de son partenariat avec le Département, l'USAP participe régulièrement à des opérations à destination de la jeunesse des Pyrénées-Orientales, ici avec les collégiens de l'établissement Albert Camus, à Perpignan. Le rendez-vous est donné entre 9h30 et 12h, jeudi 29 janvier, au collège Albert Camus. Ce jour-là, entre séances de dédicaces, retours d'expériences et remises de cadeaux, plusieurs joueurs de l'USAP prendront part à un moment convivial avec les jeunes collégiens.

#### Déroulé de la journée :

**9h30** – Arrivée des joueurs

**10h à 12h** – Présentation des joueurs, échanges, dédicaces, photos et remises de cadeaux  
avec 4 classes de 6<sup>e</sup>.